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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 

Polizia: chi confezionerà l’uniforme unica? L’econo mia ticinese è stata 
presa nella dovuta considerazione? 
 
 
Nell’ambito del progetto Unimatos, anche il Canton Ticino promuove l’adozione di un’uniforme da 
lavoro unica per tutte le polizie del Cantone, questo anche allo scopo di rendere gli agenti imme-
diatamente riconoscibili (ciò che comunque, sia detto per inciso, pare già il caso ora). 
 
Secondo fonti della Polizia cantonale e comunali, l’adozione dell’uniforme unica consentirà dei 
risparmi, che sono sempre benvenuti. 
 
Tuttavia, nell’ambito della fornitura delle nuove uniformi, dovrebbe essere prioritario il puntare al 
maggior coinvolgimento possibile dell’economia e delle manifatture locali (che peraltro già soffrono 
a causa delle riduzioni delle commesse da parte dell’Esercito). Sarebbe, insomma, un peccato se 
questa importante opportunità di lavoro non venisse, per quanto possibile, colta al volo. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
- dove e da chi verranno confezionate le uniformi uniche? E i vari accessori? 
 
- È stato fatto - rispettivamente si farà - tutto il possibile per attribuire il massimo di commesse 

ad attività ticinesi? 
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